

PRESSEMITTEILUNG

CeBIT 2010: Software AG kündigt offene Beta-Version für ihre erste soziale BPM-Plattform an - ARISalign

- Die neue Produktplattform wurde von Grund auf als Software-as-a-Service (SaaS)-Angebot entwickelt und nutzt die Cloud-Technologie Amazon Web Services
- Die Lösung verbindet robuste Tools für die Identifikation von Geschäftsprozessen (Business Process Discovery) mit modernsten Social-Networking-Technologien
- ARISalign wird ARIS Express, ein leistungsfähiges und intuitives Werkzeug zur Prozessmodellierung, integrieren
- ARISalign ist der neue Markenname für AlignSpace

Darmstadt, 2. März 2010 – Die Software AG hat heute die Verfügbarkeit der offenen Beta-Version für ihre erste Cloud-Lösung ARISalign bekannt gegeben. Das neue Cloud-Produkt wird über Amazon Web Services bereitgestellt. ARISalign ist eine offene, globale Community-Plattform für Projektbeteiligte in einer BPM-Umgebung. Über die neue Plattform kann jeder, der an einem Geschäftsprozess beteiligt ist, an der Prozessidentifikation mitwirken. Alle Beteiligten innerhalb und außerhalb des Unternehmens können in dieser Phase zusammenarbeiten, Informationen sammeln, Ziele definieren und gemeinsam das endgültige Prozessdesign erarbeiten und festlegen. Mit der Integration von ARIS Express, einem frei verfügbaren Tool zur Prozessmodellierung, bietet ARISalign die ideale Lösung für BPM-Experten. Mit ARISalign bietet die Software AG eine Weiterentwicklung ihrer auf der CeBIT 2009 angekündigten Lösung AlignSpace, die damals als geschlossene Beta-Version vorgestellt wurde. Die Markteinführung erfolgt nun unter dem Markennamen ARISalign.

„ARISalign ist für uns das ‚Facebook für Unternehmen‘“, erklärte Dr. Peter Kürpick, Produktvorstand der Software AG. „Es bietet BPM-Experten alles, was auch soziale Netzwerke heute so unwiderstehlich macht: Kollaboration in Echtzeit und weltweite Verfügbarkeit. Damit kommen Experten miteinander in Verbindung, die sich normalerweise nicht treffen würden. So entsteht echte Prozessexzellenz, die anders nicht zu verwirklichen ist.“

Mit der Einführung von ARISalign eröffnet die Software AG den Zugang zu BPM für jeden im Unternehmen, wodurch eine verbesserte Abstimmung zwischen den Fachabteilungen und zwischen Fachabteilungen und IT erreicht wird. Alle Beteiligten können Ressourcen diskutieren, sich über Methoden austauschen und Projekte aufsetzen. ARISalign bietet ein breites Funktionsspektrum:

Kollaborative Prozessidentifikation

Die Benutzer können in einem kollaborativen Brainstorming Ideen über einen Prozess sammeln und Informationen zusammentragen. Hierfür verwenden sie ein virtuelles Whiteboard. Mit Hilfe von virtuellen Notizzetteln können sie auf dem Whiteboard Ideen erarbeiten und strukturieren und hieraus ein Prozessmodell ableiten, indem sie die Notizzettel einfach per Drag & Drop auf die Arbeitsfläche des Prozesseditors ziehen, wo sie dann in Prozessschritte umgewandelt werden. Jedes Mitglied, das in dem Projekt gebraucht wird, um einen Geschäftsprozess zu beschreiben, kann hier problemlos ohne großen Lernaufwand eingebunden werden. Alle an dem Prozess Beteiligten können anhand einer leicht verständlichen Whiteboard-Metapher alles dokumentieren, was sie über den Prozess wissen.

Kollaboratives Prozessdesign

ARISalign verfügt über einen Flash-basierten Modellierungsektor. Darüber hinaus wird die frei verfügbare Modellierungssoftware ARIS Express integriert, die mit ihrer intuitiven

CeBIT 2010: Software AG kündigt offene Beta-Version für ihre erste soziale BPM-Plattform an - ARISalign

Benutzeroberfläche und den Modellierungskomponenten ein ideales Werkzeug für BPM-Experten bietet, mit dem sie auf Basis zuverlässiger Daten schnell Entscheidungen treffen können. Jeder Benutzer kann Modelle auf seine lokale Platte ziehen und offline modellieren. Die Mitglieder von ARISalign können gemeinsam online an einem über Drag & Drop zusammengeführten Prozessmodell arbeiten, das den neuen Geschäftsprozess visuell darstellt. Haben sich die Mitglieder auf ein Modell geeinigt, kann dieses problemlos exportiert und umgesetzt werden.

Soziale Netze

Die Projektteilnehmer können über das Netz Kollegen innerhalb und außerhalb ihres Unternehmens ausfindig machen, um gemeinsam mit anderen Experten rund um den Globus Ideen zu diskutieren und neue Lösungen zu entwickeln. ARISalign richtet sich an BPM-Experten und bietet ihnen eine dedizierte Plattform, um sich an Gruppen und Diskussionen in BPM-Projekten zu beteiligen.

Das Hosting von ARISalign erfolgt über Amazon Web Services. Damit bietet ARISalign eine reife, zuverlässige und skalierbare Plattform in der Cloud, die den Anwendern Sicherheit und Stabilität garantiert.

„Wir freuen uns, dass so innovative Lösungen wie ARISalign von der Software AG auf den BPM-Markt kommen“, so Terry Wise, Director of Business Development, Amazon Web Services. „Die Software AG nutzt Amazon Web Services als ihre SaaS-Plattform und beschreitet damit neue Wege, um einen Mehrwert für ihre Unternehmenskunden und Geschäftspartner zu bieten. Hier zeigt sich ein Trend, der erst durch die Cloud möglich wurde, nämlich Lösungen auf einfache Art und Weise bereitzustellen.“

Erfahren Sie mehr über ARISalign unter www.arisalign.com und registrieren Sie sich für ein [Webinar](#) am 3. März 2010.

###

Software AG | Uhlandstraße 12 | 64297 Darmstadt | Deutschland

Software AG ist weltweit führend im Bereich Business Process Excellence. Seit über 40 Jahren steht unser Name für Innovation: Adabas, die erste transaktionale Hochleistungsdatenbank, ARIS, die erste Plattform zur Analyse von Geschäftsprozessen, und webMethods, der erste [B2B](#)-Server und die erste [SOA](#)-basierte Integrationsplattform.

Wir liefern unseren Kunden Produkte, Lösungen und Services für das [Management von Geschäftsprozessen \(BPM\)](#), die sich durch eine hohe Benutzerfreundlichkeit bei niedriger Total-Cost-of-Ownership auszeichnen und die vollständige Lieferkette abdecken. Unsere branchenführenden Marken ARIS, webMethods, Adabas, Natural und IDS Scheer Consulting fügen sich zu einem einzigartigen Portfolio zusammen. Wir bieten Software und Services für den Entwurf von Prozess-Strategien sowie das Design, die Implementierung und die Überwachung von Prozessen; SOA-basierte Integration und Datenmanagement; prozessgesteuerte SAP-Implementierung sowie strategische Prozessberatung und Dienstleistungen.

2009 erzielte die Software AG einen Umsatz von 847 Millionen Euro (IFRS, ungeprüft). Mit unseren 6.000 Mitarbeitern beliefern wir über 10.000 Kunden in 70 Ländern weltweit. Unser umfangreiches Angebot an Software und Services ermöglicht unseren Kunden, ihre Geschäftsergebnisse schneller zu erreichen. Die Software AG hat ihren Hauptsitz in Deutschland und ist an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert (TecDAX, ISIN DE 0003304002 / SOW).

Software AG - Get There Faster

Ausführliche Presse-Informationen zur Software AG sowie eine Bild- und Multimedia-Datenbank finden Sie online unter: www.softwareag.com/de/press

Eine Bildergalerie ist unter http://www.softwareag.com/ids_scheer/cebit2010/de/press/default.asp verfügbar.

Kontakt:

Bärbel Strothmann <Baerbel.Strothmann@softwareag.com>
Manager Public Relations

Norbert Eder <Norbert.Eder@softwareag.com>
Vice President Corporate Communications

CeBIT 2010: Software AG kündigt offene Beta-Version für ihre erste soziale BPM-Plattform an - ARISalign

Tel: +49 6151-92-1502

Fax: +49 6151-92-1444

Tel: +49 6151-92-1146

Fax: +49 6151-92-1444